

FOTOS: CARLOS NITRIHUAL



EL ACTO SE REALIZÓ EN EL CENTRO CULTURAL DE CASTRO.

Brigadistas sellan su compromiso cívico con juramento

Acto en Castro incluyó a estudiantes de cinco planteles de la provincia.

Con la participación de cerca de un centenar de estudiantes se desarrolló ayer en Castro el tradicional juramento a la bandera, en el marco de la conmemoración del Día del Brigadista Escolar. Una actividad organizada por Carabineros que reunió a representantes de cinco centros de enseñanza de la provincia.

Grupos de los colegios Alborada y Goleta Ancud del norte de la Isla; Inalún y la Escuela Ana Nelly Oyarzún de Castro, más la Escuela Chilhué de Queilen, desfilaron y afianzaron su compromiso cívico frente al pabellón patrio.

De acuerdo a lo indicado por el jefe de la Prefectura de Chiloé y Palena, Enrique Gutiérrez, en la ceremonia se afianzó "el sentimiento de gratitud a padres, apoderados y toda la comunidad educativa para incluir a los niños en esta actividad, la cual apunta a inculcar valores".

Asimismo, el teniente coronel reconoció el trabajo desarrollado por los profesores y directivos de los planteles "por su compromiso con estas brigadas y el respaldo a nuestra función".

Por su parte, el delegado presidencial de Chiloé, Marcelo Malagueño, advirtió que "se buscó acompañar esta actividad porque el juramento a la bandera se da en pocas ocasiones y además son niños los protagonistas, quienes van a apren-



JURARON A LA BANDERA.

der a incorporarse y tener responsabilidad con la sociedad. Se suman con esto a las acciones comunitarias".

"Estas ceremonias no solo refuerzan el vínculo entre las instituciones y la comunidad escolar, sino que también transmiten valores fundamentales para la convivencia democrática y el respeto mutuo", añadió el personero.

ENSEÑANZA

Asimismo, el alcalde de Castro, Baltazar Elgueta (PS), quien también intervino en este acto realizado en el Centro Cultural, señaló que "hace 50 años que no veía una actividad de esta naturaleza. Cuando uno era niño se veía mucho y debe mantenerse, puesto que es una gran labor la que desarrollan los brigadistas, la que enseña mucho a los niños".

Durante la instancia, se puso en valor el rol fundamental que cumplen estos grupos escolares en la promoción del autocuidado, la prevención vial y la formación en valores como el respeto, la responsabilidad y la solidaridad entre pares. ☺